

Résumé d'une vie - 1/2

J'ai écrit cet article parce que ça m'a fait du bien moralement mais aussi si vous avez des conseils à me donner...

J'ai aujourd'hui 17ans, enfin bientôt dans 1 mois... Je suis aujourd'hui chez mon père et ce pendant quasiment tous le mois de juillet. Mes parents sont divorcés depuis même pas un an mais ils étaient séparés déjà avant...

Mon père

Lorsque j'étais petite je n'avais "pas" de relations avec mon père. Il ne jouait pas avec nous (mon frère et moi), refusait nos câlins... Il n'aimait pas les "petits" enfants. Ma mère s'est occupée de nous pourtant elle aussi travaillait, reprenait ses études en même temps... Et pourtant...

Pour revenir à mon père, il ne faisait rien à la maison au niveau ménages, faire à manger... Cela m'énervait surtout vers mes 11 ans... Je voyais à cet âge ma mère pleurer, je ne savais pas pourquoi, je savais juste que c'était de la faute de mon père... Ma relation avec mon père était à ce moment là pas terrible... Nous sommes arrivés à un stade où je ne lui disais ni bonjour ni au revoir ; et lui de même avec moi. Ma mère essayait d'arranger les choses mais on voulait tous les deux que ce soit l'autre qui fasse les premier pas... La situation ne s'arrangeait pas je lui disais des choses comme : "mais t'es vraiment un GROS porc !!!" sur un ton méchant... Il faut aussi dire que je n'ai jamais dit de telles choses à mère car mon père me parlait et me (parle toujours) mal (insulte...).

Je n'allait pas très bien, marre de ces engueulades, marre de ces pleures... Si bien qu'un jour j'ai craqué dans les bras d'une copine au collège. Depuis le soir de ce jour, j'écris lorsque je ne vais pas bien.

Le divorce

Ma mère annonce alors à mon père qu'elle souhaite divorcé, qu'elle ne l'aime plus. J'ai beaucoup discuté avec mon père, je lui ai "pardonné". Ensuite on a commencé à chercher un petit appartement avec ma mère en attendant le divorce ; finalement mes parents on fait une semaine sur deux dans un petit studio et mon frère et moi restions à la maison. Après les grandes vacances de 2005, c'est avec mon frère et ma mère que nous nous sommes installés dans ce petit studio. Nous dormions tous les trois dans la même pièce !! C'était assez marrant. Nous avons commencé à chercher une maison avec ma mère jusqu'à ce que l'on trouve notre bonheur "la maison toscane" comme je l'ai surnommé !

Depuis ce jour nous nous sommes installés mais les engueulades entre moi et mon père ne cessent... Disons trois, quatre jours maximum...

J'ai compris, il y a environ une semaine, que mon père se foutait totalement de ma vie... Il ne fait même pas semblant de s'y intéresser. Pas de question : si je vais bien, si ma soirée c'est bien passée, de ce que j'ai fait pendant les deux semaines où j'étais chez ma mère... Rien, pas le moindre intérêt à l'égard de sa fille. Donc je ne lui pose plus aucune question non plus.

Aujourd'hui

On est aujourd'hui le 7 juillet, je ne pars pas en vacance avec lui car il préfère partir avec sa nana au mois d'août qu'avec ses enfants (au moins une semaine) au mois de juillet, alors qu'il le peut très bien, je vais donc m'ennuyer à mourir pendant deux ou trois semaines (si je vais faire un tour chez mes grands parents) avant que je parte à Cannes avec mes quatre amies (presque six ans d'amitiés !!). Le pire c'est que mon père a peur ! Non pas pour moi !! Mais pour lui si jamais il m'arrive quelque chose qu'est ce qu'on dira de lui ! Qu'il n'est pas

Résumé d'une vie - 2/2

responsable... Oulala... Le pauvre...

Voilà j'ai écrit ça après avoir lu un article

<http://www.france-jeunes.net/lire-une-fille-avec-un-passe-triste-17680.htm>, je sais, moi il ne m'ai rien arrivé de très grave, mais j'en ai pleuré et j'en pleure toujours, voilà pourquoi j'ai écrit ça.

Merci de l'avoir lu !!